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Beschlussfähigkeit: ist mit x von 6 gewählten Mitgliedern gegeben 

Ort und Uhrzeit: Raum 07.06.2022 S23 (Hybrid), 18:00 Uhr  

Ende der Sitzung:  18:xx Uhr  

Mitglieder Kürzel Anwesend Protokoll 

David Bittlinger DB x  

Arian Taheri  AT x  

Jenny Sommer JS e  

Julia Jacobitz JJ e  

Jan Ole Reiß OR e  

Willem Smakman WS x  

Maurice Heilmann MH e  

Jannes Karakas JK x  

Emilia Liebsch EL e  

Pia Berkhoff  PB e  

Malini Srikanthan MS e  

Clarissa Schimmel CS x  

Isabell Schmittmann IS x  

Felix Balling  FB x  

Hannah Müller HM e  

Claudio Nigrelli CN x  

Florian Werner FW e  

Lukas Lorenz LL e  

Jonathan Tamayo-Lujan JT x  

Svenja Pörstel SP x  

Jana Erthel JE e  

Jannes Schneider  JS x x 

Anna Rheinhart AR e  

Julia Lucas JL e  

 

*fett gedruckt – gewählte Mitglieder 

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder 

*kursiv gedruckt – Gäste 

* e – rechtzeitig abgemeldet 

 

TOPs:  

1. Begrüßung 

2. Protokoll 
3. Gremien & AGs 

4. Auswertung Fachschafts-Grillen 

5. Planung nächster Veranstaltungen 

6. Sonstiges 
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TOPs  Wer ist 

verantwortlich/ 

bis wann 

1. Begrüßu

ng 

  

2. Abstim

mung 

letztes 

Protokol

l  

Das letzte Protokoll wird mit 9 – 0 – 2 angenommen.  

3. Gremien 

& AGs 

 

VeFa 

 Antrag von FSR Geo wegen Förderung der 

Bundesfachschaftstagung für Geowissenschaften in Potsdam, 

wurde klar angenommen  

 Antrag vom FSR Kunst und Medien zum Kunstfestival mit 

Abschlussparty im Nil, wurde klar angenommen  

 Gelder der VeFa für dieses HHJ somit aufgebraucht 

 Kritik an der formulierung einer E-Mail aus dem Mai des AstA 

(durch FSR Germanistik mit Unterstützung von vier weiteren 

FSRs) 

 

 

StuKo 

 Bericht Herr Loboda: Selbsttutorium wurde vorgestellt, Frage 

ob wir auch daran teilnehmen wollen, Kapazitäten knapp, 

nicht für die Zukunft gesichert 

 Brückenkurs soll angepriesen werden, auch durch die 

Fachschaften 

 Lehrpreis: zu wenig Rückmeldungen und e-Learning nicht 

mehr Bestandteil der Kriterien 

 Metaevaluation: Teil des Qualitätsmanagements an der UP, es 

kommen externe Berater und vergleichen die Fachschaften 

miteinander 

 Es können weitere Vergleichskriterien vorgeschlagen werden 

-> Austausch in der WA-Gruppe 

 Absolventenfeier wurde besprochen, dass sich Nicht-

Absolventen nicht angesprochen fühlen 

 Hybrid-Lehre: Nutzung der Geräte nur durch eine Person im 

Seminarraum laut Herrn Loboda 

 Hybrid-Technik in den Räumen soll mehr genutzt werden, es 

gibt keine Wartungsmöglichkeiten für die Technik 

Jonathan / Jannes  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Isabell 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jan Ole  
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AG-Studienfahrt 

 Es sind noch 23 Plätze frei 

 Jan-Ole wollte neue Mail aufsetzen 

 Infos für die Studifahrt auch auf Englisch, für die MANIA 

Studierenden 

 Highlights in die Mail und nicht nur als PDF 

 Neue Infos für die Studifahrt müssen zeitnah raus, da 

Anmeldeschluss nächste Woche 

 Es ist kein Problem, vier Wochen vorab Plätze zu stornieren 

 Geld bei zu wenig Anmeldungen wird an die Vefa 

zurücküberwiesen 

 Probleme bei Werbung wurden erkannt und sollen behoben 

werden 

 

AG-Team Building 

 Kanu-Tour soll nächste Woche fix gemacht werden, Termin 

freihalten! 

 Kanu-Verleih direkt am Griebnitzsee 

 Hans-Otto-Theater am Donnerstag (10 Plätze) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AG-Teambuilding 

4. Auswer

tung 

Fachsc

hafts-

Grillen 

 

 

 Gute Organisation in der Gruppe, Salate waren das Highlight 

des Buffets 

 Gute Kalkulation, außer Bier, musste nachgeordert werden 

 Kritik: mehr Bierbänke, mehr Salate, Decken 

 Auf rechtzeitige Anmeldung für das Grillem achten, Clarissa 

stellt entsprechendes Dokument ein 

 

 

 

 

 

 

Clarissa 

5. Sonstige

s 

 Planung nächster Veranstaltungen: 

 Ideen: Schwimmen am See, andere Promotion als beim Picknick 

 Grillen erneut stattfinden lassen, eventuell noch vor den 

Vorlesungen (21.07.2022 ?) 

 Bierolympiade, weitere Planung mit anderen FSR`s, Link zur 

Whats-App-Gruppe beachten 

 “Auf ein Bier mit...” als Veranstaltungsreihe in weiterer 

Planung, gibt schon Professoren, die Interesse geäußert 

haben, --> Kombination mit Ersti-Phase 

 Fachschaftstreffen mit Professor Sommerer zum Ende des 

Semesters  

 Planung der Ersti-Phase in Ersti-Gruppe 

 Transponderübergabe hat stattgefunden 

 Morgen ist LSK und EPK, Isabell ist nicht anwesend, 

kümmert sich aber um Informationen, Stuko soll nächste 

Woche nochmal besprochen werden 
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*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)  

Finanzbeschlüsse:  

 


